

El pasado fin de semana, en los cerros de **Valle Hermoso**, con la presencia de un importante número de corredores chilenos y extranjeros, se realizó la **5° Fecha de la Copa Chile Internacional UCI Clase 2CXO**, impulsada por el **Club de Mountainbike Bikecenter** y el **apoyo de la Municipalidad de La Ligua**.

La prueba destacó por el gran nivel de los competidores y lo exigente de las pistas. **La organización del evento evaluó positivamente el resultado, destacando el aporte del municipio local al éxito de la jornada.** Así se expresó **Roberto Fernández**, representante del Club Bikecenter

Anuncio Patrocinado



Por parte del Municipio, el alcalde de La Ligua **Patricio Pallares Valenzuela** estuvo presente en el circuito vallehermosino, acompañando y animando a los corredores. El edil remarcó el compromiso de la actual administración con los deportistas, que han traído grandes **alegrías y satisfacciones a la Comuna**.

La competencia contó con buenos representantes liguanos, que animaron el torneo, disputando los puestos de avanzada en cada categoría. **Eyair Astudillo**, multicampeón nacional, dio muestras de su calidad, ocupando el tercer lugar en su clase. Al finalizar la carrera, tuvo palabras de agradecimiento a los organizadores del evento.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Los ciclistas extranjeros valoraron el presente del ciclomontañismo chileno y el alto nivel de la pista trazada en Valle Hermoso. **Wilson Briceño**, rider colombiano, expresó su agradecimiento por la recepción brindada a las delegaciones. Calificó esta 5° fecha de la Copa Chile como “**excepcional**”.

Tanto corredores como organizadores resaltaron la importancia de esta prueba, que entregó **puntos para el Ranking Mundial de la Unión Ciclista Internacional UCI** tanto en damas como varones. Asimismo, comprometieron seguir aunando los esfuerzos de las instituciones para que la prueba se repita en 2023, con mejores resultados.

Corredores liguanos destacaron en la Copa Chile Internacional de Mountainbike disputada en Valle Hermoso



y tú, ¿qué opinas?